

## クラスの様子（11月号）

### ●ひよこ組 今月の目標 落ち葉、木の実などの自然物に興味を持ち、秋の自然に触れて遊ぶ。

運動会にご参加頂き、ありがとうございました。お父さん、お母さんと一緒に子ども達も笑顔がいっぱいで、ほのぼのとした競技となり、楽しい運動会となりました。日々の活動では、子ども達が絵本や手遊びに興味を持って楽しむようになってきたので、ひよこぐみでも朝の集まりをはじめました。短い時間ですがみんなで集まり、座って歌に合わせて身体をゆらしたり、保育士の仕草を真似したりしています。一人ひとりの名前を呼ぶと、手をあげたり、にっこり笑ってくれたり子どもたちによってさまざまな返事をしてくれます。みんなで集まり楽しい時間を過ごせるよう、集まりの時間を大切にしていきたいと思います。（片岡）



### ●りす組(もも) 今月の目標 友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

運動会では、大好きなお家の方に抱っこされたり、手を繋いで走ったりとたくさんの笑顔を見ることができとても嬉しく思いました。活動では、天気の良い日にはお散歩に出掛けたり、西の広場で身体を動かし元気いっぱい遊んでいます。その中で、子ども達同士で名前を呼び合ったり手を繋いだり、一つのものを一緒に作り上げたりとお友達との関わりが少しずつ増えてきました。お友達との関わりの中で様々な経験をし、成長していく姿を側で温かく見守っていききたいと思います。（安田ゆ）



### ●りす組(いちご) 今月の目標 戸外に出て、いろいろなものを見たり、自然に触れて遊ぶことを楽しむ。

親子で楽しむ運動会が終わりました。いつもと違う環境に戸惑う子もいましたが、いい経験になったと思います。10月は、戸外での活動が多く、散歩や西の広場で遊びました。友達と一緒に楽しむことや、言葉のやりとり、優しい関わりも増えてきました。又、給食やおやつ前の準備や片付け、あいさつも個々からグループで出来るようになり、生活面での成長も感じられました。今後も一つひとつの積み重ねを大切に、体調面にも気を付けて生活していきたいと思います。（伊達）

### ●うさぎ組 今月の目標 ごっこ遊びや簡単なルールのある遊びを、保育士や友だちと言葉のやりとりをしながら楽しむ。

秋晴れが続き日中は少し汗ばむ日もありましたが、園庭に落ちている色づいた葉っぱを見ると秋が来たのだと感じます。先月の運動会では、いつもと違う雰囲気の中でおうちの人と一緒に競技に参加し、たくさんの方がいる中でできたことが大きな自信となり、またひとつ成長したように感じます。最近ではお友だちとの関わりも増え、好きなコーナーでみたて遊びやお友だちと一緒に積み木を並べ積み上げて協力して一つのものを作り上げています。また、食事コーナーの各机をグループで色わけをしました。赤、黄、緑、ピンク、オレンジと自分の机の色を知り、今後グループごとに活動していきたいと思います。これからの季節、寒くなり体調を崩しやすくなるので健康観察をしっかりとしていきたいと思います。鼻水が出た時は、自分で気づきティッシュで鼻をふくなど、衛生面や清潔感なども知らせていきたいと思います。（矢下・山本）



## クラスの様子（11月号）

### ●とちのき組 今月の目標 きまりや約束を守りながら友だちと関わって遊ぶ。

気候が変わり過ごしやすい日が続いています。散歩ではカラスウリやススキなど園にはない植物を見つけ、秋を感じています。先日の運動会にご参加頂き、ありがとうございました。とちのき組の競技は自分のお父さんお母さんだけでなく、友だちのお父さんお母さんにも抱っこしてもらおう機会となりました。子ども達も「〇〇ちゃんのお母さんに抱っこしてもらった！」と嬉しそうに話し、たくさんの人との関わりがとても印象に残ったようです。園生活の中で様々な人がいることを知り、少しずつ関わりながら関係作りをしています。保育園の友だちだけでなく、散歩先等で出会った地域の人との関わりも大切にしていきたいです。（谷口）



### ●くぬぎ組 今月の目標 製作や音楽などを通して、イメージしたり表現することを楽しむ。

10月は運動会や保育参加など、おうちの方と一緒に楽しむ機会が多く、子どもたちの嬉しそうな表情をたくさん見ることができました。保護者の方にも一人ひとり成長したところを感じて頂けたのではないかと思います。運動会での年長児のかっこいい姿を見て、年少・年中児は憧れの気持ちを持ち、普段の遊びの中でも「ルーしたい！」という声が多く、年長児を中心となりルーを楽しむなど、異年齢の関係もさらに深まったように感じます。散歩では長い距離を歩くことができるようになり、積極的に身体を動かして遊ぶようになってきています。これからも運動遊びなどを通してたくさん身体を動かしていければと思います。（平塚）



### ●さくら組 今月の目標 体調管理に気を付け、手洗いうがいを徹底する。

10月17日は運動会へのご協力、本当にありがとうございました。お父さん、お母さん、子ども達の楽しそうな笑顔、一生懸命な姿に私たち保育士もとても嬉しい気持ちになりました。子ども達にとっても良い思い出になったと思います。10月は天気の良い、過ごしやすい日が多く、戸外でたくさん遊ぶことができました。秋の動植物もたくさん見られる、触れられる機会が多く、「〇〇があったー！」「〇〇がおる」「これってなに？」など、子ども達の発見がたくさんありました。様々な自然に触れ、様々なことを感じ、考えることをこれからも大切にしていきたいです。（安田）

